



**Le médaillé des Jeux Olympiques de Sydney 2000 en Australie dit être « déboussolé » par cette nouvelle,**

« Je suis déboussolé par cette nouvelle. C'est une grosse déception que je ne saurais mieux exprimer par des mots. Je crois que le président de la République a donné toutes les garanties que le Cameroun sera prêt dans les délais. Je crois qu'aujourd'hui, la retirer, c'est surprenant. Cette décision me replonge dans la CAN 72 lorsque nous avons perdu en demi-finale contre le Congo. Une deuxième fois, le ciel vient de s'abattre sur toute une Nation à la suite du retrait de la CAN 2019. Vraiment, nous sommes trainés dans la boue », a réagi Jean Paul Akono

En effet, le comité exécutif de la Confédération Africaine de Football réuni à Accra au Ghana hier vendredi 30 novembre, a décidé à unanimité de retirer la CAN Total 2019 au Cameroun.

Un retrait consécutif au retard accumulé dans la construction des infrastructures, mais également des problèmes liés à l'insécurité dans le pays